

Amis de La Vie (38)

Compte rendu de la rencontre du dimanche 14 janvier 2024

35 personnes présentes, 13 excusées.

*Avant la rencontre, nous sommes allés tous voir la **crèche** installée dans l'église : des santons des Sœurs de Bethléem, avec comme fond une magnifique photo hivernale du massif de Belledonne vu du centre St Hugues. Commentaire de Patrick Montaudon qui a pris la photo et participé à la création de cette crèche.*

Ecoute de la chanson « je vous souhaite une bonne année » de Grégoire.

Présentation au groupe par D. ROCHEZ de Jean-Marc EYCHENNE, notre évêque, invité, Aymar Gildas MALELA NGOMA prêtre de la Paroisse St Matthieu du St Eynard, invité, et de Philippe MOUY prêtre en retraite mais pas vraiment..., membre du groupe des Amis de La Vie de l'Isère.

Présentation de chacun :

Chacun s'est présenté brièvement et a donné ses raisons d'espérer. Voici l'essentiel :

- Plusieurs personnes qui ont participé au moins à un voyage en Palestine ou sont engagés auprès des Palestiniens (SGAP), ont été frappées et émerveillées par leur espérance manifestée dans leurs messages malgré la situation terrible qu'ils vivent actuellement.
- L'amour de Dieu est présent partout même en prison, l'Esprit Saint inspire les croyants comme les non-croyants, Le Seigneur travaille partout. Voir les engagements au service des autres,
- Il faut être à l'écoute des jeunes ; beaucoup de jeunes présents dans la manifestation dimanche 14 janvier contre le projet de loi sur l'immigration, il y a un aspect prophétique chez les personnes jeunes ou moins jeunes, l'âge ne compte pas, « le temps ne fait rien à l'affaire... », Brassens.
- Une espérance active : témoignage sur la célébration de Noël à l'Espace 600, la Villeneuve axée sur la paix : une préparation depuis le mois d'octobre avec les chorales, les Sœurs du Christ, une première partie interreligieuse avec la présence de 2 imams, une célébration ancrée dans la vie du quartier.
- L'accueil de migrants lors de la messe du dimanche 7 janvier et leur invitation à déjeuner. L'accueil de migrants dans des familles.
- Un partage hebdomadaire de la Parole à Meylan.
- L'arrivée et la présence du pape François.

Comme nous étions nombreux, nous n'avons pas eu le temps d'évoquer les articles du journal qui avaient retenu notre attention..

Nouvelles locales :

Spectacles :

- le 1er au CTM, vendredi 19 janvier à 20h30 : Vincent van GOGH conçu et interprété par Gérard Rouzier, Cie du Sablier (1h)
 - le second, à l'église Notre-Dame de Plaine Fleurie Meylan à 18h ; « Ce matin j'étais lépreux » à partir de récits bibliques avec Gérard Rouzier et Rose Bacot Cie du Sablier.
- le 15 janvier : vœux de Bertrand Spindler à la Tronche.
- le 4 février : Journée de la fraternité : marche à partir de 16h 30 jusqu'à la mairie de Grenoble avec 3 arrêts pour des lectures : à la Maison de l'International, à la fontaine des 3 ordres, au Musée de la

Résistance. Appel à la diversité derrière la bannière de la fraternité. Textes lus à creuser, seront envoyés par Gérard Gerdil.

-Travail avec le diocèse pour la communication (Sébastien DO SANTOS)

- le 26 janvier 2024 à l'Eglise St Michel du Drac de 20h30 à 22h : Conférence de Rachel LAMY, éducatrice spécialisée, Mission de France : « Comment se reconstruire après des blessures » (voir le mail de Gérard Gerdil du 10 janvier)

Nouvelles nationales :

- accueil de Julien Motte, qui va remplacer Dominique Fonlupt, et assiste toutes les semaines à la conférence de la rédaction.

- Université d'Automne : Najac (Aveyron) en Octobre sur le thème « Se nourrir ».

- A.G. début Avril : renouvellement du CA (mandat 4 ans). Christian Jacques Natali va partir (80 ans) et sera remplacé par un prestataire, Gérard Gerdil va gérer l'équipe.

- Fin Mai, début Juin : Projet d'un WE au Monastère d'Aiguebelle avec les groupes de Clermont-Ferrand et de la Drôme. Il y a un renouvellement de la communauté vieillissante avec un nouveau moine hôtelier qui espère la venue de quelques moines venus de l'Abbaye de Sept- Fons qui en compte 80 !!!

Autres Projets :

-Inviter Chaïna BARET, présente à l'Université d'Evian : voir son livre « Musulmane, disciple du Christ » ; fille d'un mollah à La Réunion, elle appartient à l'Islam et au christianisme, s'est convertie au christianisme sans renier sa foi musulmane. Important pour elle le sens de l'hospitalité chez les Musulmans.

- Inviter Le maire du Sappey ? (Dominique POTIER, député PS de Toul, très pris, ne pourra certainement pas venir).

- Inviter Eric Fassin, sociologue français au département de science politique de l'université Paris VIII Vincennes ?

- Inviter Olivier Nouaillas

- Inviter Jean-Robert PETIT, glaciologue

- Organiser, avec l'ARCS (Association du festival de cinéma et réconciliation la Salette) avec laquelle nous avons un partenariat (Prochain festival de la Salette cet automne du 26 au 29 octobre).

Information : Philippe Mouy interviendra au CTM en Janvier dans un parcours de 10 tables rondes et réflexions à plusieurs voix sur le thème : « En quoi la liberté a-t-elle des limites ».

Conclusion : Retour sur le synode sur la Synodalité à Rome par J. M Eychenne qui y participait : une sœur venue du Guatemala était joyeuse malgré toutes les difficultés rencontrées dans son pays. Des jeunes diacres, également, venus de Syrie. D'où la nécessité de relativiser nos difficultés locales, prendre la mesure des situations difficiles dans le monde. Rester attachés au Christ.

Nous terminons par le partage des **galettes**, brioches, fruits et boissons dans la joie.

Pour le groupe des Amis de la Vie Isère, MF DAL.